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Zusammenfassung

        
Unterschiedliche Literaturangaben über die Meniskusdimensionen veranlaßten zur Erstellung von Parametern der normalen Meniskushöhe und -breite durch Ausmessen standardisierter Arthrogramme. Dadurch gelang es, Formänderungen des Meniskus mit Höhenvermehrung objektiv zu erfassen und eine ganglionäre Degeneration früher festzustellen. Unter besonderer Beachtung weiterer sekundärer Zeichen wurden bei 5650 Kniearthrographien unter 3133 Meniskusläsionen 261 Meniskusganglien (8,3 %) diagnostiziert und operativ sowie histologisch bestätigt. Erstmals im radiologischen Schrifttum sind aufgrund arthrographischer Untersuchungen Häufigkeitsangaben über das Meniskusganglion möglich geworden.


      
        
Summary

        
Normal dimensions of the meniscus quoted in the literature vary somewhat; measurements were therefore carried out on the height and width on standardised arthrograms. This made it possible to evaluate changes in the height of the meniscus objectively and to diagnose degeneration with a ganglion at an earlier stage. Taking into account other, secondary, signs, 261 meniscus ganglia were diagnosed amongst 3133 meniscus lesions (8.3 %) in the course of 5650 knee arthrograms. These were confirmed at operation and histologically. For the first time it has been possible to provide an estimate of the frequency of meniscus ganglion in the radiological literature.
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